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Email:   Sito del Comune -> Vivere a Villasanta -> Consulte di Quartiere 
consulta.santalessandro@gmail.com   Facebook ->  Consulta Sant'Alessandro - Villasanta 

Riunione n. 12/2016 del 11 luglio 2016 

VERBALE 

La Consulta di Sant'Alessandro si è riunita presso i locali l’abitazione privata di uno dei 
membri, il giorno 11/07/2016 alle ore 21:00, ha discusso e deliberato in merito ai 
seguenti punti all’Ordine del Giorno: 
 
1) Valutazione del lavoro svolto nei primi 7 mesi 
2) Report di due membri in merito all'incontro odierno in Comune sulla questione 
risalita falda 
3) Iniziative e propositi per la ripresa delle attività a settembre + calendario riunioni 
4) Varie ed eventuali. 
 
Presenti i seguenti membri:  
• Bellinzona Stefano (Coordinatore) 
• Immorlano Giovanni (Segretario) 
• Lomuscio Giuseppe 
• Lusetti Guido 
Assenti i seguenti membri: 
• Bramati Nadia 
• Panzeri Valentina 
• Sala Emanuela 
 
Essendo presenti 4 membri su 7 la seduta è valida. 
I lavori hanno inizio alle 21:10.  
Si affrontano quindi i temi annunciati nell’Ordine del Giorno: 

1 – Valutazione del lavoro svolto nei primi 7 mesi  
In considerazione dell’esiguo numero di partecipanti, si decide di rinviare questo tema 
alla prossima occasione. 

2 - Report di due membri in merito all'incontro odierno in Comune 
sulla questione risalita falda 
É stato fatto un richiamo in merito ai desiderata emersi nella Riunione Pubblica presso 
ProLoco nel Novembre 2014. 
In tale occasione due assessori avevano assicurato che sarebbe stata effettuato un 
aggiornamento delle verifiche idrogeologiche dell'area via Baracca e via Montello, 
mentre l’Ing.Stevanin (Comune Monza) aveva illustrato sinteticamente la dinamica 
della falda. Pertanto, in relazione all’affidamento del nuovo studio idrogeologico 
sull’intero territorio comunale, affidato a inizio 2016 come aggiornamento generale 
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per il PGT, si presumeva che ci sarebbe stato anche “spazio” organizzativo/economico 
per eseguire misure piezometriche nell'area allo Studio Geologico appaltante. Così non 
è stato. 
Impegni che la Giunta Comunale vorrà assumere nel 2016 / 2017 per la problematica 
Falda (autonomamente - potenziamento condotte fognarie- o in collaborazione con 
Ente Parco Lambro per il controllo del fiume nei momenti di piena, manutenzione 
argini e pulizia letto) 
Lomuscio e Lusetti suggeriscono la costituzione di una banca dati o uno sportello falda 
per raccoglier lavori eseguiti negli ultimi 20 anni dai cittadini nell'area. 

3 - Iniziative e propositi per la ripresa delle attività a settembre + 
calendario riunioni 
In considerazione dell’esiguo numero di partecipanti, anche in questo caso si ritiene di 
rinviare l’argomento. 
 
Alle ore 22.20,evasi tutti gli argomenti, la riunione è chiusa. 
Tutti e 4 i membri presenti hanno partecipato all’intero svolgimento dei lavori. 
 
Il Segretario Il Coordinatore 
 
…………………………………….…… …………………………………….…… 
Giovanni Immorlano Stefano Bellinzona 
 
I membri della Consulta 
 
…………………………………….……. …………………………………….…… 
Nadia Bramati- ASSENTE Giuseppe Lomuscio 
 
…………………………………….…… …………………………………….…… 
Guido Lusetti Valentina Panzeri - ASSENTE 
 
…………………………………….…… 
Emanuela Sala - ASSENTE 


